



唐竹雪化粧 A coat of snow covers Karatake

© photo by Isao Yoshida

“ロータリーに輝きを”

RI会長
ゲイリー C.K.ホアン
2570地区ガバナー
坂本元彦

「行動，ACTION」

第2630例会 2015. 1. 14

—— ロータリー理解推進月間 ——

天候 晴 (NO. 51-29)

会長 山川 荘太郎 幹事 高橋 弘

例会日 水曜日(12:30~13:30) 当番 柏木君、神田(敬)君

例会場：ホテル・ヘリテージ飯能sta.

☎(042)975-1313 〒357-0038 飯能市仲町11-21

事務局：飯能商工会議所内 〒357-0032 飯能市本町1-7

☎(042)974-3111(代) FAX (042)973-1662

http://www.hanno-rc.org/

E-mail: hannorc@hanno.jp



- ・点鐘 山川会長
- ・ソング 我等の生業
- ・卓話 和田 浩様

【会長報告】

「時計塔」除幕式はメンバー、市役所建設課のお力をお借りし無事出来ました。市長、議長等もご出席。矢島SAA撮影の写真を受付に展示。良い時計だと分かります。また、立派な「ロータリー旗」を中里(昌)会員より頂きました。

1/23 狭山で会長幹事会です。



【幹事報告】

本日マロウドで50周年記念委員会を開催。全員出席の予定。バッジの落し物があります。

◎例会変更のお知らせ

◇所沢RC

- ・2/24(火) 移動例会 大和証券所沢支店
- ・3/10(火) 14(土) IMに振替
- ・3/17(火) 定款第6条により休会
- ・3/24(火) 23~25 親睦旅行に振替

【委員会報告】

◎米山記念奨学委員会 土屋(良)君
本日、新井景三パスト会長より特別寄付。

2回目でマルチプルです(拍手)。

◎50周年記念事業委員会 新井君
ご協力頂いて立派な除幕式が出来ました。

「塔」の評判も良く有難く思っているところです。寄贈のため「寄付申込書」を提出、市の管理となります。SAA撮影の写真を回覧(CD有)。

◎ロータリー情報委員会 吉島君

2/25研修会(満寿家)、吉田(健)、中里(昌)パスト会長から内容の濃いお話。欠席の方は私まで。

◎50周年記念式典実行委員会 中里(昌)君

本日、委員会開催。先週頂いたご質問について。クラブ旗の「裏」は、古くからある「つづれ織り」の技法を使っています。先日、西陣の組合が400色で織った「風神雷神図」や帯等は「本つづれ」。私共は機械織りで、1本ごと全幅に糸が入ってしまい、裏に回った糸をどう始末するかがなかなか厄介なのです。半分に切った見本を是非ご覧下さい。

【出席報告】 無断欠席なし 馬場出席委員長

会員数		当日		前々回修正 出席率
全数	対象	出席数	出席率	
58名	6名	57名	98.28%	法定休日の為、 例会取消修正なし

【M U】

1/9 (狭山) 半田君
1/13 (日高) 沢辺君、田辺君

【結婚・誕生日祝】 中山親睦活動委員

- ◇入会記念日おめでとう
木川君、間邊君、服部君、沢辺君
- ◇結婚記念日おめでとう
高橋君、吉田(健)君
- ◇会員誕生日おめでとう
1 山川君、間邊君、12 吉島君、13 加藤君
16 島田君、24 坂本君
- ◇夫人誕生日おめでとう
1 吉田(武)夫人、3 石井夫人、12 加藤夫人
20 半田夫人、22 山岸夫人、29 大崎夫人

【S A A 報告】

◎ニコニコBOX

- ・和田県議、本日は有難うございます。お話しみにしております。山川君、間邊君、小川君、高橋君、矢島(高)君、矢島(巖)君、半田君、吉島君、土屋(崇)君、服部君、福島君
- ・結婚記念祝い有難うございました。
吉田(健)君、田辺君、高橋君
- ・入会記念、有難うございました。
木川君、間邊君、沢辺君
- ・誕生日祝い有難うございました。
加藤君、吉島君、間邊君、島田君、山川君
- ・妻の誕生日祝い有難うございました。
加藤君、石井君、半田君、田辺君、服部君
- ・早退

本日計 65,000 円、累計額 728,614 円。

◎21日例会当番は川口、増島会員です。

【卓 話】

講師紹介 山川会長

新しい飯能を迎えて

埼玉県議会議員 和田 浩 様

「県政は遠くに感じる」とのお話を頂くが、実はそんな事は無く、市民と直結する問題、行政の事業の多くに、多岐にわたって県の補助金が投入されている。1事業に市、県、国がそれぞれ3分の1ずつだったり、県と市が2分の1ずつだったり。県単事業(県単独の事業)は県が100%。飯能河原の整備(「水辺再生100プラン」)がそうです。

「県議会」は年4回の定例会に、一般質問、常任委員会、決算特別委員会、予算特別委員会、あるいは提出議案のほかに大きな行政課題を審議する特別委員会があります。

(資料1) 道路改良、修繕、舗装。橋梁の修繕、耐震整備。住民の方から頼まれると県土整備等をお願いをし、4年間で約42200mを達成。坂石町分のR299で2160m。(資料2) 間伐、植栽、里山事業を総称した「森林整備」は8年間で(飯能市だけで)東京ドーム575個分を終えた。来年度予算編成でも各審議会・委員会等で森林整備の予算化を更に進めたい。山の中の道「林道・作



業路」が整備されなければ先へ進めないで、8年で8637mの開設・改良・舗装を終えました。重要なのは産業としての森林整備ですが観光資源としてもして行かなければならない。若いお母さんと子どもでも間伐で明るくなればハイキングに来てくれます。

(資料3) 信号機の新設は1自治体で1年に1機が県の目安。8年間で12機新設しました。民地に立てる場合、以前は土地を借りていましたが、相続等で「土地を返せ」という訴訟が起きたため、それ以降法律が変わり「買取」になった。地主が「売らない」となると立てられません。今年度予定していた重要な1機については引き続き取り組みます。「吾野トンネル」は3月全面開通。(資料4) 橋梁修繕・耐震補強工事。原市場、宮の瀬橋の拡幅、土屋医院さんの交差点には歩道を設けたい。ほぼ予算は取れた。橋脚は昔の人の知恵と技術でコンクリートを使わず固い岩盤の上に立てられたものでした。(資料6) 「埼玉県ふるさと創造資金」は使い勝手が良く、依頼されたものは予算化させて頂いた。(資料8) 県議は90名。年4回の定例会で一般質問の出来る人数は限られる。お蔭様で私は毎年積み重ねて来られました。H19年9月議会で大きな予算「彩の国みどりの基金」が決まった時、街路樹、校庭の緑地化にも基金が欲しい県南と、議員数の少ない、山の方の議員との間で鎗を削った。一般質問で私は「上流の山の整備は県南地域においても意味がある」と訴え、知事からも前向きな答弁を頂く。県南の議員からは「自然は手を加えない事が良い」と言われたが「それは“ジャングル”です。手を加えなければ山を守る事は出来ない」と申し上げた。それ以降文句を言う県議はいらっしゃらない。むしろ私が登壇すると「山、頑張れ」と。揶揄もあるかもしれませんが予算に協力して頂いています。他に、警察官、外国人観光客の誘致(ガイド本の発行)等。

(資料9) 予算特別委員会。年1回、選出された20数名で開かれる1対1の質疑。県産木材の利用、ソーシャル・ファーム、大雪被害対策等。入間川漁協総会で「秋ヶ瀬堰には川魚が遡上出来る段差があるが、菅間堰以降には無く、入間川には東京湾から一匹も天然アユが上がって来ない」と聞いて新工法による堰の改善をしているところです。

「消滅可能性都市」2040年までに全国1800市町村の約半数に消滅する可能性がある。埼玉では69市町村のうち21が該当。残念ながら「飯能市」が入ってしまった。「地方創生」を掲げる国と連携を図り、費用対効果、イノベーション等、いろいろな作業を積み重ねていきたい。「逆転の発想」。例えば変だが、中国大陸から太平洋を見ると日本列島は邪魔に見える。観光政策も内からではなく関東平野から飯能を見ていく。秩父に行く観光客を横取りしていく発想で取り組んでいくところに可能性も広がっていくと考えております。上田知事も先頭に立って取り組んでおられる。「埼玉県三大プロジェクト」を中心に私共も頑張っていきたい。「自治体消滅論に挑戦する年」と定め、皆様にもご尽力ご協力をお願い申し上げ、卓話とさせて頂きます。

※次週の例会案内は省略。